

AGRI-INDUSTRIE/ENVIRONNEMENT : Cristal Union prêt à accélérer sur l'autonomie énergétique

À l'occasion de la venue d'Olivier Véran, porte parole du Gouvernement, pour une visite officielle de la sucrerie et de la distillerie d'Arcis-sur-Aube/10 du groupe [CRISTAL UNION](#) / **T** : 03.25.37.11.00 (siège à La Villette-sur-Aube/10), mercredi dernier, Xavier Astolfi, Directeur général du groupe a déclaré : « Depuis 10 ans nous nous sommes lancés dans un vaste plan d'économies d'énergie. Nous entamons la 2e phase de notre plan pour atteindre l'autonomie énergétique. Nous visons désormais 35% d'économie pour 2030 et l'autonomie énergétique de nos sites d'ici 2050. Le programme de soutien du gouvernement arrive à point nommé. Pour Cristal Union, la betterave fait partie des solutions de décarbonation ! Avec une part des pulpes de betteraves, nous pouvons produire du biogaz et rendre les sucreries autonomes énergétiquement ». Une déclaration qui arrive au moment où Emmanuel Macron demande aux 50 sites industriels français les plus polluants de diviser par 2 leurs émissions de gaz d'ici 2030. <https://www.cristal-union.fr/>